

# Goblog

## Lapas Kelas II B Bitung Terima Kunjungan Staf Ahli Kemenkumham RI

Abdul Halik Harun - [BITUNG.GOBLOG.CO.ID](http://BITUNG.GOBLOG.CO.ID)

Jul 11, 2024 - 17:09



*Staf Ahli Bidang Sosial Kenkumham RI Kosmas Harefa Resmikan Gereja Petra Oikume Lapas Bitung*

BITUNG - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIB Bitung Kanwil Kemenkumham Sulawesi Utara terima kunjungan kerja Staf Ahli Menteri Hukum

dan HAM Bidang Sosial, Kosmas Harefa, Kamis (11/07/2024)

Dalam kunjungannya Kosmas didampingi Pelaksana Harian (Plh) Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Sulut, John Batara, Kepala Divisi Pemasyarakatan, Aris Munandar, dan Kepala Divisi Keimigrasian, Syamsul Efendy Sitorus, tinjau seluruh layanan di Lapas Bitung.

" Saya ditugaskan untuk meninjau secara langsung seluruh alur pelayanan yang ada di lingkungan Kanwil Kemenkumham Sulut, baik itu dibidang Administrasi, Pemasyarakatan, Keimigrasian, ataupun Pelayanan Hukum dan HAM," jelasnya Kosmas

Kosmas menilai bahwa pelayanan didalam Lapas dan Rutan harus dilaksanakan dengan sebaik-baiknya sebab Lapas dan Rutan memiliki peran penting dalam melaksanakan program pembinaan.

" Pelayanan didalam Lapas, Rutan dan LPKA harus dilaksanakan dengan optimal dan bersungguh-sungguh, sebab sudah menjadi tanggung jawab kita dalam mewujudkan masyarakat yang adil dan makmur," ujarnya

Kedatangan yang juga dirangkaikan dengan peresmian bangunan Gereja Petra Oikumene Lapas Bitung yang telah selesai direnovasi.

"Ini menjadi salah satu kehormatan bagi saya dalam meresmikan rumah ibadah di Lapas Bitung. Semoga Rumah Gereja Petra Oikumene dapat tetap kokoh dan diberkati dalam melahirkan manusia baru yang senantiasa terus melangkah di jalan Tuhan. Amin," tutupnya.

Ditempat yang sama, Kepala Lapas Kelas IIB Bitung, Syukron Hamdani, berharap dengan tampilan yang baru Gereja Petra Oikumene dapat meningkatkan pelayanan rohani bagi narapidana dan memperkuat upaya rehabilitasi menuju arah yang benar.

" Renovasi ini bertujuan untuk memperbaiki tampilan bangunan gereja agar lebih nyaman digunakan oleh para warga binaan sehingga dapat memaksimalkan program pembinaan rohani di Lapas Bitung," singkatnya. (\*\*\*)